

**Carta participando á Su Santidad el casamiento de S. M. y dando
las gracias por la dispensa matrimonial.**

Santísimo Padre:

Me apresuro á poner en conocimiento de Vuestra Santidad, con viva satisfacción, que el día 29 de Noviembre próximo pasado se celebró, en la Real Basílica de Nuestra Señora de Atocha, Mi matrimonio con Su Alteza Imperial y Real la Archiduquesa de Austria Doña María Cristina. Cumplo al mismo tiempo muy gustoso el deber de dar á Vuestra Santidad las más rendidas gracias por haber facilitado, con su acostumbrada bondad, la realización de Mi matrimonio acelerando la concesión de dispensa de parentesco que tenía solicitada. El paternal interés que Vuestra Santidad se ha dignado manifestarme, me hace confiar en que participará de la satisfacción que este suceso me ha causado, y que tendrá á bien concederme, así como á Mi Esposa y á toda Mi familia, Su Apostólica Bendición. En esta esperanza dirijo fervientes votos al Todopoderoso, para que conserve la preciosa vida de Vuestra Santidad dilatados años.

Dado en el Palacio de Madrid á 10 de Diciembre de 1879.

Muy Santo Padre
de Vuestra Beatitud
muy humilde y devoto Hijo,

(Firmado.)

ALFONSO.

Al Sumo Pontífice Romano, Padre común de los fieles.